

令和4年 6月22日

保護者のみなさま

岐阜市立東長良中学校

校 長 平 岩 徹

不審者対策としての防犯ブザーの携帯について

立夏の候、保護者のみなさまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
平素は、本校の教育活動にご理解とご協力をたまり、誠にありがとうございます。

さて、この4月から6月にかけて、岐阜市長良、八代、平和通、三田洞等において、不審者による声掛け事案等が多発しており、本校生徒も声を掛けられるということがありました。そうした状況を受けて、学校では全校放送などを通じて、不審者対応について生徒に繰り返し話してきましたが、このたびあらためて岐阜北警察署より防犯ブザーの携帯について推奨がありました。

防犯ブザーは、いざという時に声が出せなくてもヒモやボタンなどの簡単な操作で異常事態を周囲に知らせることができます。また、岐阜北署員の方のお話によると、不審者は周囲に知られることを極度に恐れているため、実際に防犯ブザーを鳴らすことで不審者が逃走したケースが多くあるとのことでした。

小学生の時に使っていたものや数百円で購入できるものでも十分に効果的ですので、保護者のみなさまには、屋外での性犯罪等防止対策に有効な防犯ブザーをお子さまにもたせてくださいますようお願いいたします。

なお、声掛けやつきまといななど不審者等との接触があった場合には、時間をおかずすぐに110番通報をするようにしてください。